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Dringlichkeitsantrag 
 
 
Frequenz erhöhen für die Leerung der Wertstoffcontainer 
 
Hiermit bittet der BA 22 nachdrücklich das Kommunalreferat, auf die beiden Entsor-
gungsunternehmen (Remondis und Wittmann), die die Münchner Wertstoffcontainer 
wöchentlich leeren, so einzuwirken, dass diese Entsorgungsunternehmen in der Vor- 
und Nachweihnachtszeit alle oder zumindest die stark frequentierten Wertstoffcontainer 
zweimal oder gar dreimal wöchentlich leeren.  
 
 
Begründung:  
 
Schon jetzt, Ende November, stellte man im 22. Stadtbezirk fest, dass an den sehr 
stark besuchten Wertstoffinseln die Container für Plastik und Metall nur 3 Tage nach 
der Leerung bereits wieder überfüllt waren. Das hohe Wertstoffaufkommen um die 
Weihnachtszeit ist ein jedes Jahr zu beobachtendes Phänomen; sogar in den beiden 
Coronawintern war dieses festzustellen.  
Nicht alle Benutzer der Container nehmen ihre gefüllte Plastiktüte oder ihren Karton mit 
Flaschen wieder mit, sondern sie stellen die Sachen einfach vor oder neben die Wert-
stoffcontainer, manchmal mit Essensresten, die Ungeziefer anlocken. 
Gerade in unserem Stadtteil, dem 22. Stadtbezirk, war der Zuzug neuer Bewohner sehr 
stark - ca. 15 000 in den letzten 15 Jahren -, die Zahl der Wertstoffinseln blieb aber 
konstant. 
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